

# L'étrange disparition de Carl Landers au mont Shasta

En mai 1999, Carl Landers, un Américain de 69 ans passionné de randonnée, s'est aventuré sur le Mont Shasta, l'un des sommets les plus imposants et énigmatiques de Californie du Nord. Accompagné de deux amis, il entreprenait l'ascension de ce stratovolcan majestueux. Mais ce qui devait être une aventure sportive s'est transformé en une affaire troublante : Carl a disparu sans laisser de trace.

Ce cas étrange ne fait qu'épaissir le mystère entourant le Mont Shasta, une montagne qui alimente de nombreuses légendes et récits paranormaux. Certains parlent de portails dimensionnels, d'apparitions d'êtres mystérieux, ou encore de civilisations cachées au cœur de la montagne.

Dans cette vidéo, Lionel explore non seulement l'affaire Carl Landers, mais aussi les histoires fascinantes et étranges qui entourent ce lieu emblématique. Une plongée captivante entre réalité, mystère, et folklore.

---

Mystère - 19 novembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5